



### Araceli, plata indestructible

■ Tras un ciclo complicado, Araceli Navarro se cuelga la plata en la Copa del Mundo de Lima (Perú) e inicia con fuerza el camino a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

# deporte de Madrid



### Un día de bics en el Jarama

■ La Mussara 24 horas, una versión ciclista por equipos de las 24 Horas de Le Mans, aterrizará los días 27 y 28 del próximo septiembre en el Circuito del Jarama.



## Desfile de estrellas

**Los 16 países más potentes del continente se citan en la capital para disputar el Europeo por equipos** ● Daniela Fra y Blanca Hervás, dos madrileñas en liza

Esquí Madrid

## La Real Casa de Correos acoge a la reina del esquí paralímpico

■ Un título de Copa del Mundo y un subcampeonato planetario en eslalon, tres Copas de Europa, ocho Campeonatos de España y siete Copas de España se dieron cita este lunes en la Real Casa de Correos, sede de la presidencia de la Comunidad de Madrid. Los que tiene en su palmarés Audrey Pascual, que fue recibida allí por la

presidenta comunitaria, Isabel Díaz Ayuso.

La recepción se enmarca dentro de la designación de la atleta de San Sebastián de los Reyes para el Premio Siete Estrellas del Deporte que otorga la región, en la categoría de Deporte Inclusivo, y que recibirá próximamente. Patrocinada por el Ejecutivo autonómico y

embajadora de Madrid, nació con agenesia bilateral de tibias y le fueron amputados ambos pies a los nueve años. Reconocida por su espíritu de superación, disciplina y versatilidad, a los seis ya nadaba, a los 11 disputó su primera prueba de esquí, a los 16 ya formaba parte del equipo Fundación y a los 23 entró en el equipo nacional.



CAM / CAM

Isabel Díaz Ayuso recibe a la multimedallista Audrey Pascual.

# La Davis del atletismo

Madrid acoge el Europeo por países (26-29 de junio) ● Las mejores 16 naciones pelean por el título colectivo

**RAFA PAYÁ**  
LA PREVIA

Los mejores atletas de Europa a nivel individual corriendo, lanzando y saltando por su respectiva bandera. El Europeo por países es la Copa Davis del atletismo. Y del 26 al 29 de junio, la primera división continental se reunirá en Madrid para decidir qué país de los 16 participantes domina el continente a nivel global, sumando puntos (de 16 del ganador a 1 del último) en cada uno de los 37 eventos, sin distinción de sexo. Todos sumando a una. Vallehermoso será el centro de atención durante tres días tras una previa tremadamente visual con el salto con pértiga masculino y femenino en la explanada del Palacio Real, con el sueño de ver al sueco 'Mondo' Duplantis volando directo al cielo de la capital. El mejor de la historia en la pértiga apunta a abrir la competición en Madrid.

"Los atletas guardan su ego individual por el bien de su país", resume Raúl Chapado, presidente de la RFEA, antes de pedir apoyo al público: "Pido a Madrid que responda para ver Vallehermoso lleno y poder aupar a España a ese podio soñado". En 2021 España fue quinta; en 2023, cuarta; en 2025, y en casa, subir al cajón se ha convertido en un objetivo sin plan B. Ana Peleteiro, el

relevo femenino del 4x100, Jordan Díaz, Quique Llopis, Dani Arce, Fátima Diame, Adrián Ben, Elvin Josué Canales, Lester Lescay, Marta Pérez... y muchos más quieren estar vistiendo la indumentaria naranja y recibiendo el apoyo de miles de aficionados.

"El atletismo es un deporte que en directo gana mucho y es una gran oportunidad para el público porque habrá grandísimos participantes", asegura Blanca Hervás, una de las componentes de las 'Golden Bubbles', el 4x400 que junto al 4x100 femenino han dado un subidón mediático exponencial tras su fantástica actuación en el Mundial de relevos de Guangzhou, oro y plata, respectivamente para ambos cuartetos.

La majariega no podrá participar en el 4x400 porque no está en el calendario, pero con Eva Santidrián o Paula Sevilla (que correrá el relevo corto y el 200 casi con seguridad) peleará por un puesto en otra prueba: 400 o 4x400 mixto. O como el caso de la otra

integrante del relevo largo en China, Daniela Fra, que irá probablemente al 400 vallas.

En las 37 pruebas estarán los mejores de Italia, Chequia, Polonia, Suecia, Alemania, Finlandia, Gran Bretaña, Holanda, Francia, Grecia, Ucrania, Lituania, Portugal y Hungría. Duros rivales, pero España ya no teme a nadie, saben de lo que son capaces. "Nos hemos ganado el respeto del mundo", asegura firme Blanca.

**Chapado**  
"Los atletas guardan su ego individual por el bien de su país"

**Objetivo**  
España sueña con subir al podio tras ser cuartos en 2023

incidir en que hay muchísimo trabajo de mucha gente detrás. Es un logro muy importante para los dos relevos y sería muy triste que perdiera el valor que tiene. Estamos encantadas y agradecidas. Vamos a



PEPE ANDRÉS / DIARIO AS



La presentación del Madrid Innovation District, en Valdebebas.

## Fútbol Madrid

## El "reto apasionante" de Madrid Innovation District

■ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, participó en la presentación de Madrid Innovation District, un nuevo espacio urbano que se ubicará en terrenos de la Ciudad Real Madrid en Valdebebas, en el que empresas, investigadores y emprendedores podrán trabajar juntos, compartir conocimientos e impulsar

proyectos para atraer grandes empresas con vocación de innovación tecnológica. Para la jefa del Ejecutivo madrileño, es un "reto apasionante" y confía en que traiga a la región "más empleo, inversión y prosperidad". En concreto, se estima que con este proyecto se crearán cerca de 25.000 puestos de trabajo cualificados, una

inversión extranjera de 8.500 millones de euros, y contará con una fuerte presencia de compañías líderes mundiales con especial impulso a la Inteligencia Artificial, la biotecnología o las ciencias del deporte. "Experiencia, vanguardia y personal cualificado se dan de la mano", señaló Díaz Ayuso sobre el mismo.

### LA INTRAHISTORIA POR RAFA PAYÁ

## Dos madrileñas en el cuarteto dorado de las burbujas

*Daniela Fra y Blanca Hervás*

**C**orrer en casa será espectacular e increíble", afirma **Daniela Fra Palmer**. La torrejonera (25 años) comenzó en el atletismo con 15 primaveras de la mano de **Ángeles Guerra**, su profesora en el instituto que se convirtió en entrenadora para una atleta que en 2025 ha vivido su explosión definitiva.

Su foco está en el 400 vallas, pero las 'Golden Bubbles' han hecho que brille también en el liso. "Nos hará sonreír ver que la gente nos anima", dice pidiendo que Vallehermoso se llene para ver a esta licenciada en ciencias de la actividad física y del deporte por la **Politécnica de Madrid**, que cursa un master por la **Universidad Europea**.

Otra madrileña, esta nacida en **Majadahonda** hace 22 años y que empezó con 8 en el club de atletismo tras volar en el patio colegial, es otro puntal de esa revolución del

400 en nuestro país. **Blanca Hervás Rodríguez** (22 años) empezó en triple, pasó a combinadas y se fue decantando por la velocidad hasta que se centró en el 400... que le catapultó a fichar por los **Hurricanes** de la **Universidad de Miami**.

Ahí se sacó el título de Ciencias de la Comunicación. Llegó a saturarse del atletismo, pero precisamente sus rivales-amigas fueron la clave de su resurrección en un **Europeo sub-23**. Eso y su unión con **Julio Rífaterra**, que puso el foco en la salud mental. Blanca creció de manera exponencial y brilló. En su mano pasó la meta el testigo del oro en el **4x400** y el pasaporte a los **Mundiales de Tokio** del relevo mixto. Y su talento viene acompañado de esfuerzo en el tartán... y fuera, ya que trabaja a jornada parcial en una compañía de diseño estratégico.

### Ilusión

"Correr en casa será increíble, nos hará sonreír ver que nos animan"



De izq. a dcha: Paula Sevilla, Eva Santidrián, Blanca Hervás y Daniela Fra.

### PROGRAMA DEL EUROPEO

#### 26/06 (Palacio Real)

Pértiga (F)	16:00
Pértiga (M)	18:20

#### 27/06 (Vallehermoso)

Martillo (M)	18:20
Peso (F)	18:41
400m (F)	19:10
400m (M)	19:30
5.000m (F)	20:00
Triple salto (M)	20:22
800m (M)	20:30
Disco (F)	20:37
3.000m obstáculos (M)	20:55
100m (F)	21:18
100m (M)	21:35

#### 28/06 (Vallehermoso)

Longitud (M)	18:00
Martillo (F)	18:17
110m vallas (M)	19:22
Altura (M)	19:49
110m vallas (F)	19:53
800m (F)	20:15
Triple salto (F)	20:22
Disco (M)	20:37
400m vallas (M)	20:41
400m vallas (F)	20:59
4x100m (M)	21:20
4x100m (F)	21:38

#### 29/06 (Vallehermoso)

Peso (M)	18:00
Jabalina (F)	18:15
200m (F)	19:00
200m (M)	19:20
Altura (F)	19:40
1.500m (F)	19:50
Longitud (F)	19:59
1.500m (M)	20:13
Jabalina (M)	20:22
3.000 Obstáculos (F)	20:40
5.000 (F)	21:10
4x400m (Mixto)	21:46



Santidrián, Hervás, Fra y Sevilla, en Guangzhou 2025.

Polideportivo Madrid

## Las deportistas madrileñas son las más “influyentes”

■ La cuarta gala Top Women in Sports, que tuvo lugar la semana pasada en los Cines Capitol de Madrid, celebró un año más el auge del deporte femenino en España y en la capital, muy protagonista tanto por la ubicación como por los reconocimientos.

En el evento se presentó el ranking de las 100 mujeres

más influyentes del deporte español, yendo desde los terrenos de juego a los despachos, lo que sigue siendo el gran reto por delante, y pasando por los medios de comunicación. Una muestra amplia y variopinta con puntos en común: ser pioneras, referentes, ejemplos a seguir e inspiración para las nuevas generaciones. En ella,

como se avanzaba, brillaron muchos nombres procedentes del deporte madrileño.

En la lista, como baluartes del deporte de la capital, muy representado, están Adriana Cerezo, Alba García, Amanda Sampedro, Blanca Toledano, Liou Lluís, Marta Arce, Patricia González “Peque”, Pili Peña, Tania Moreno o Vicky López.



Foto de familia de la cuarta gala Top Women in Sports, en Madrid.

# Un ciclo de 20 años

### Araceli Navarro, reciente plata en Lima, mira a Los Ángeles 2028

ALBERT SANCHO

EL REPORTAJE

**E**n 2008, Araceli Navarro se convirtió en la primera sablista española en competir en unos Juegos. Tenía 18 primaveras y su camino terminó de forma cruel, con una luxación en el hombro durante su debut. La madrileña, casi siempre entorpecida por problemas físicos, no se ha podido clasificar para ninguna de las siguientes ediciones: Río de Janeiro, Londres, Tokio y París. Con 35 años, quiere cerrar su ciclo olímpico particular, uno que comprende dos décadas. “La verdad es que son muchos años entre medias. Quizás es lo que me ha llevado a seguir persistiendo: no querer retirarme sin tener la oportunidad de terminar lo que aquel día empecé. Ojalá mi historia acabe en otros Juegos y viendo hasta dónde soy capaz de llegar”, desea en conversación con AS.

Tiene motivos para creer en ello. En la Copa del Mundo de Lima (Perú), celebrada a finales de mayo, Navarro se colgó la medalla de plata, su segundo podio en el circuito y el enésimo éxito en un palmarés brillante, con el bronce en los Mundiales de 2022 en lo más alto. “La verdad es que esta medalla me da mucho respiro”, celebra la sablista española, que es 12ª del mundo y ya piensa en los próximos objetivos: los Europeos de Génova (Italia), del 14 al 19 de junio, y los Mundiales de Tiflis (Georgia), del 20 al 30 de julio.

Habrá mucho en juego en ambas ciudades. El año pasado, Araceli saldó



Araceli Navarro, con su traje de esgrima, celebra de forma efusiva mientras empuña el sable con la mano derecha.

FUANDACION MADRID POR EL DEPORTE / @MADRIDXDEPORTE

**Pionera**  
En Pekín 2008, fue la primera sablista española en unos Juegos

los Europeos con dos bronces, uno individual y otro por equipos. “Tenemos un buen trabajo que hacer para mejorar lo del año pasado y estamos dispuestas a ello”, avanza con energía. “Los Mundiales, realmente, es lo que más nos cuenta a nosotras, porque es la competición en la que conseguimos las becas para poder seguir el año siguiente”, añade a pocas semanas de días “muy intensos”. En el plano individual, llegará

tras “arreglar cosillas tanto dentro como fuera de la esgrima”. “Poco a poco, han ido llevando resultados y esta plata final me da la satisfacción de que voy por el buen camino”, sentencia con positividad.

**Equipo.** En la mochila de Araceli Navarro, hay piedras que pesan mucho. En los últimos años, una especialmente. Durante el ciclo olímpico de París, la sablista tuvo que lidiar con COVID persistente.

La enfermedad, que le producía “un cansancio extremo”, apareció antes de ganar ese bronce mundial en 2022 y, de forma puntual, aún le acompaña, pero de forma controlada.

“Cuidar los descansos, la alimentación y, sobre todo, lo emocional” han sido las claves dentro de un proceso largo y complejo, pero que no le ha hecho dudar. “Me queda mucha cuerda. Si es por mí, por nosotras, estábamos preparadas para poder seguir

dando más de lo que estamos dando”, asegura con fuerza.

Tras ese “nosotras”, omnipresente a lo largo de toda la conversación, están ‘Las chicas del sable’, el equipo conformado por la propia Navarro, Lucía Martín-Portugués, Celia Pérez y Elena Hernández, y entrenado por José Luis Álvarez, que ha derribado barreras para la esgrima española. “Tenemos a uno de los mejores entrenadores del mundo. Con él, sabemos que no solamente podemos llegar a unos Juegos, sino que podemos conseguir una medalla”, asegura. Sería el cierre soñado, y merecido, para un ciclo olímpico de 20 años.

**Resiliencia**  
Los últimos años, ha tenido que lidiar con COVID persistente



El Ford Raptor de Carlos Sainz, en el circuito, todavía en obras.

Fórmula 1 Madrid

## Carlos Sainz estrena MadRing con su coche del Dakar

■ La cuenta atrás para que Madrid reciba en sus calles a la Fórmula 1 se ha inaugurado de manera oficial. Las obras para dar forma al MadRing en el que competirán los pilotos del Gran Circo ya están en marcha y por el momento, con más tierra que asfalto, el escenario era idóneo para que la primera vuelta al trazado la completase el Ford

Raptor del Dakar. En mayo, Carlos Sainz se puso al volante del prototipo de la marca del óvalo para completar la primera vuelta a los 5,4 kilómetros de recorrido. Fue una jornada de lo más especial, en colaboración con Red Bull, alrededor de las 22 curvas de la futura pista alrededor de IFEMA y la Ciudad Deportiva del Real Madrid.

Por otro lado, el pasado miércoles, la Comunidad de Madrid participó en la clausura del CXO Madrid Summit CrowdStrike Mercedes-AMG Petronas F1, que sirvió para reforzar la colaboración entre la Consejería de Digitalización y CrowdStrike, empresa líder en ciberseguridad y socio clave de Mercedes en Fórmula 1.



DIEGO RADAMÉS / EUROPA PRESS

Dani Carvajal, con la Medalla de Oro e Isabel Díaz Ayuso.

## Carvajal recibe la Medalla de Oro de la Comunidad

Díaz Ayuso elogia su palmarés

AS / MADRID

Isabel Díaz Ayuso entregó el pasado 27 de mayo, en la Real Casa de Correos, la Medalla de Oro de la región al futbolista Dani Carvajal, la máxima condecoración del Gobierno autonómico. Díaz Ayuso elogió su palmarés en el Real Madrid y la Selección Española logrado "con trabajo y mucho sacrificio".

"Gracias por ser como eres, por ilusionar de niños a mayores, a personas que te quieren, te esperan y hoy celebran contigo este merecidísimo reconocimiento", enfatizó Díaz Ayuso, que destacó también su "entrega, respeto y compañerismo", que le han servido para cosechar el aprecio de sus compañeros de equipo y rivales deportivos.

La Medalla de Oro reconoce los méritos de personas, instituciones o entidades que hayan prestado servicios a la comunidad en general. Dani Carvajal,

canterano del Real Madrid nacido en Leganés, recibió esta condecoración después de acordarse en el Consejo de Gobierno del 9 de abril, y una vez que ha finalizado la temporada de LaLiga 2024/25. En total, el futbolista ha obtenido más de 30 títulos a lo largo de su carrera, consolidándose como uno de los más laureados de su generación. Además, este año Carvajal fue pregónero de las fiestas de San Isidro del Ayuntamiento de la capital, como otra muestra del aprecio que le profesan los madrileños y de su compromiso con su tierra natal.

"Es un honor absoluto. Disfruto todos los días de lo que es mi Comunidad, mi país. Creo que estamos haciendo, gracias también a la presidenta, una comunidad fantástica para vivir", comentó Carvajal durante el acto tras recibir una distinción que ya tienen otros merengues como Alfredo Di Stéfano (2006) e Iker Casillas (2013).

**Honor**  
Carvajal fue el pregónero de las fiestas de San Isidro este año

## El Central vuelve a ser la casa del rugby penitenciario

■ El pasado sábado, por segundo año, el Estadio Central de la Complutense de Madrid fue sede del II Torneo de Rugby Penitenciario, organizado por la Fundación Cisneros. Se dieron cita equipos de internos y exinternos procedentes de seis centros penitenciarios de España, ante la presencia del secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Luis Ortiz, y del senador Antonio Gutiérrez Límones, de profesionales penitenciarios y de aficionados.

Un evento muy especial y emotivo, especialmente por la presencia de liberados que formaron parte de la primera escuela de rugby creada en un centro penitenciario, allá por noviembre de 2011 en la prisión de Estremera (Madrid). Varios de esos exinternos, ya en libertad, participaron en el torneo en el combinado Invictus I. La cita contó con equipos de seis centros: Zuera – Zaragoza (Club de Rugby Fenix), Valladolid (Cáritas Valladolid y Club Rugby El Salvador), Estremera Madrid VII (Fundación Invictus), Madrid II. Alcalá Meco (Fundación Rugby Cisneros), Madrid I- Alcalá Meco mujeres (Club de Rugby Alcalá) y Villabona en Asturias (Federación de Rugby del Principado de Asturias).



Un corro durante un partido.



Los jugadores del Liceo Francés celebran el ascenso.

## Liceo y Olímpico: dos históricos de vuelta en la élite

Ambos consiguen el ascenso

J. NOGUERA / LA NOTICIA

Los históricos del rugby madrileño y español están de vuelta en la élite. Se trata del Liceo Francés masculino y el Olímpico de Pozuelo femenino. El primero, colegio en el que esta disciplina goza de un importante arraigo por sus lazos con los vecinos del norte, donde el rugby es el deporte nacional. Tras 18 años de hiato, los que ha pasado en distintas categorías del entrampado competitivo nacional, certificó su ascenso a una División de Honor que no pisaba desde su descenso allá por 2007.

Antes de aquello, en sus mejores años, a finales del siglo pasado, sumó dos subcampeonatos ligueros (1991 y 1993) y otros dos en la Copa del Rey (1989 y 2001). En los últimos tiempos había ido recuperando el vigor perdido, y ya estuvo cerca de la promoción la temporada pasada, cuando cedió por solo un punto en su partido de semifinales contra Industriales, un golpe que devolvieron este curso, batiendo al conjunto

de las Rozas en su camino a la final. Esta vez se la jugó en su feudo contra el Gernika, que sucumbió por 32-29 en un desenlace decidido por un ensayo agónico, en el tiempo de prolongación, de Adrián Gabas.

En el caso de ellas, solo han pasado un año ausentes de la principal categoría, que ganaron tres veces entre 2013 y 2019 amén de un subcampeonato. En el choque definitivo por el ascenso, disputado en el Valle de las Cañas con la presencia de la alcaldesa, Paloma Tejero, se impusieron el Eibar vasco con un 17-12, remontada incluida tras un comienzo de partido titubeante.



El Olímpico, en éxtasis.

Hípica Madrid

## 80.000 € en premios en la III Copa Comunidad de Madrid

■ Del 20 al 22 de junio, en la pista verde del Club de Campo Villa de Madrid, se celebrará la III Copa Comunidad de Madrid de saltos, el concurso más importante del calendario de la hípica nacional. Muestra de ello es su desembolso en premios, con 80.000 € para los mejores jinetes y amazonas de la competición.

“La hípica necesita contar lo que representa. Tiene valores universales: respeto, esfuerzo, nobleza. Y eso interesa fuera del sector también”, explicó Shelly Ramírez, CEO de Chacco Marketing, pieza fundamental en el crecimiento del evento, en la presentación del mismo. “Creemos en la hípica como industria. Nuestro trabajo es

ponerle voz y luz”, añadió en un acto que contó con el presidente de la Federación Hípica de Madrid, Antón Herreros, y el director general de deportes de la Comunidad de Madrid, Alberto Tomé, que subrayó el compromiso del gobierno regional con el evento y con el fomento de la hípica, motor económico y social de la comunidad.



Uma amazona, en la Copa Comunidad de Madrid de saltos.

# Un Le Mans ciclista

### El circuito del Jarama acogerá una prueba de 24 horas por relevos

ALONSO GÓMEZ

CIRCUITO DEL JARAMA

**L**a Comunidad de Madrid y RPM Sports presentaron el pasado lunes en las oficinas de Red Bull España la primera edición de Mussara 24 horas Comunidad de Madrid. Este evento ciclista de un día completo de duración se celebrará el 27 y 28 de septiembre en el emblemático Circuito del Jarama, al más puro estilo de las famosas 24 Horas de Le Mans. Al acto asistieron diversas personalidades como Alberto Tomé, director general de deportes de la Comunidad de Madrid; Jesús García, CEO de RPM Sports; Sergi Muñoz, director de Mussara; y Luis León Sánchez, exciclista profesional.

Mussara posee gran experiencia a la hora de celebrar este tipo de pruebas, puesto que, aunque sea la primera vez que aterriza en la capital española, esta competición ya cuenta con cinco ediciones en Barcelona. La carrera de ultrarrresistencia abarcará las 24 horas, en las que los diversos equipos compuestos por dos, cuatro, seis u ocho efectivos participarán en un circuito de velocidad con tiempos, vueltas, clasificaciones y un podio final. Todo esto gracias al gran apadrinamiento de la Comunidad de Madrid, que sigue apostando por dar visibilidad a nuevas modalidades deportivas. Alberto Tomé recalca la gran ilusión por poder llevar a cabo este hito deportivo: “Teníamos muchas ganas de unir a Mussara y la Comunidad, la cual se incorpora a una gran lista de eventos deportivos que Madrid acogerá en los próximos meses. Con Mussara ofreceremos



El pelotón de la Mussara 24 horas Circuit de Barcelona. En detalle, la presentación de la Mussara 24 horas Comunidad de Madrid.

la oportunidad de permitir a todos los aficionados que participen, tanto en los formatos de 12 horas como en los de

24 horas, el sentirse como ciclistas profesionales. El reto es completar el mayor número de kilómetros en estos intervalos de tiempo, incentivando así a los deportistas a fomentar el esfuerzo en equipo y engrandecer los valores del ciclismo”.

Por su parte, Sergi Muñoz, director de la prueba, profundizó sobre las cualidades de este inusual evento, el cual asegura que

será un escaparate para llegar a más rincones de España. “Se darán unas 250 vueltas; mil kilómetros con más de 10.000 metros de desnivel. Es un evento que se inspira en las 24 Horas de Le Mans, por lo que es un formato superpolo donde cada equipo tendrá en pista durante 45 minutos a dos ciclistas que podrán hacer una vuelta lanzada. En función del resultado se establecerá la parrilla de salida, donde los ciclistas y bicicletas estarán en lados opuestos. El circuito incorporará varios esprints bonificados, los cuales disputarán los grupos que se encuentren en cabeza. Con ello conseguimos una mayor competición entre los aficionados”, afirmó. Además, Sergi quiso hacer un

símil con los deportes de motor celebrados en El Jarama: “En esta ocasión, los ciclistas no tendrán la dependencia del motor, por ello tendrán que hacer valer su esfuerzo”, sentenció el director de la carrera.

Para concluir el acto, Luis León Sánchez, exciclista profesional, confirmó su presencia en Mussara y adelantó quiénes serán sus compañeros de equipo: “Estamos preparando un grupo con mi hermano, Pedro León, y si todo va bien, coincidiremos los tres hermanos más un cuarto integrante.

Tengo experiencia en realizar vueltas nocturnas; es algo diferente, pero también tiene sus cosas bonitas. Siempre hay que buscar nuevos retos, salir de la zona de confort y, tras 20 años de profesional y con una familia repleta de deportistas, estoy seguro de que viviremos una fiesta”.

Por último, el murciano quiso compartir cuál sería su Dream Team para este emocionante reto. “Sin duda alguna sería con Indurain, su hermano Pruden y Alberto Contador”, sentenció.

### Bagaje

El evento lleva cinco ediciones celebradas ya en Barcelona

### Variedad

Se puede correr en equipos de dos, cuatro, seis u ocho efectivos



Isabel Díaz Ayuso, en el acto celebrado en la Real Casa de Postas.

Polideportivo Madrid

## Díaz Ayuso celebra los éxitos deportivos de Leganés

■ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, recibió en la Real Casa de Correos a los clubes UC3M de Voleibol masculino y de baloncesto femenino Innova-TSN, ambos de Leganés, tras lograr el ascenso a las máximas categorías nacionales en sus respectivas disciplinas: la Superliga Masculina y la Liga Femenina

Endesa respectivamente. "Hoy Leganés vuelve a brillar con luz propia con dos equipos que son el orgullo de todos. Estos logros deportivos son las victorias fruto del trabajo conjunto y bien planificado", subrayó Díaz Ayuso. "Queremos llevar vuestros éxitos y vuestro ejemplo a todos los rincones de la Comunidad de Madrid, de España y

también por el mundo, y por eso os recibimos hoy con tanto orgullo y gratitud", enfatizó la presidenta. El UC3M Voleibol Leganés ha reforzado su alianza con la Universidad Carlos III de Madrid para consolidarse como una marca deportiva de referencia, y el Club de Baloncesto Innova-TSN Leganés dispone de más de 30 equipos.

# Del Canoe al Encinas, del adiós a la esperanza

**Descenso y posible ascenso en División de Honor**

A. CLEMENTE / MADRID

**E**l Real Canoe, todo un clásico del waterpolo nacional, certificó su descenso de División de Honor, la categoría de oro, el pasado 18 de mayo, tras ser uno de los equipos por excelencia en la historia de la competición. Los madrileños quedaron últimos de la fase regular con 10 puntos y se vieron abocados al playoff de descenso. Primero perdieron con Sant Andreu, cayendo 4-6 en el Pez Volador y ganando por 8-10 fuera de casa, un resultado insuficiente al estar los catalanes por encima en la clasificación. El drama fue con Caballa, contra los que se jugaban evitar la última posición (sólo baja un equipo). La derrota por la mínima en los dos primeros partidos (10-9 y 7-8) hizo innecesario un tercero.

Es la tercera vez en la historia que el Canoe baja de División de Honor en el siglo XXI, tras hacerlo también en las temporadas 2002-03 y 2004-05, consiguiendo en ambos

casos el ascenso al año siguiente. Las consecuencias no se han hecho esperar y Jorge Carpeño, mítico exjugador del club, pasará a ocupar los banquillos la próxima temporada sin que se haya concretado el futuro de Emilio Bustamante, involucrado en los éxitos

### En casa

El Encinas debe remontar mañana un 8-7 al Sant Feliu

Fue en la 1998-99 y en la 1999-00 cuando el Canoe se convirtió en el primer (y hasta ahora último) equipo no catalán de la historia en ganar la Liga española, algo que hizo en dos ocasiones consecutivas y acabando con la hegemonía del Barceloneta y del Barcelona. Entonces, míticos jugadores como los hermanos Moro (Iván y Dani) o Gabi Hernández (luego, entrenador

de la Selección española) eran los protagonistas de un club por el que han pasado otros grandes nombres que han participado en grandes éxitos internacionales con España. En este contexto, el Encinas de Boadilla, líder de la fase regular de Primera División y a un paso del ascenso tras eliminar en el playoff de semifinales al Horta, es la esperanza del waterpolo madrileño. Los pupilos de Rafa Fernández deben ganar la final y para ello deberán remontar mañana el resultado adverso de la ida frente al Sant Feliu (8-7).

Los madrileños, que el año pasado ya subieron a Primera División, se basarán en su fiabilidad en casa para encadenar ascensos y conseguir un resultado que sería histórico y permitiría que Madrid mantuviera un representante en División de Honor.



Los jugadores del Encinas de Boadilla celebran su ascenso, el año pasado a Primera División.



Carlos Verona celebra su victoria en la 15ª etapa del Giro.

## Carlos Verona vive en Asiago el mejor día de su carrera

**El del Lidl-Trek brilla en el Giro**

DANI MIRANDA / MADRID

**E**l pasado 6 de mayo, Carlos Verona puso rumbo a Albania para disputar su cuarto Giro de Italia. Antes, esa misma mañana, el de San Lorenzo de El Escorial (afincado en Andorra desde hace una década) habló con AS el citado día tras la presentación de la carrera que organiza por vez primera y que debutó en el calendario: la Andorra MoraBanc Clàssica, que se celebrará el 22 de junio.

Una especie de 'Gerard Piqué' de ciclismo, aunque Verona reveló que el encargarse de maquetar esta carrera no le privó de "ningún entrenamiento" de cara al Giro de Italia. Además, las sensaciones eran positivas para el del Lidl-Trek, aunque incluso la realidad superó las expectativas. "Llego a este Giro en uno de mis mejores momentos, tanto a nivel deportivo como mental. Sé que

opciones de brillo personal habrá poquitas, pero no es algo que me preocupe. Mis tareas principales serán ayudar a Pedersen y Ciccone", contó Carlos a este medio. El primero de ellos logró cuatro etapas, siendo uno de los corredores más destacados de la ronda italiana. El segundo, que era candidato al podio, se tuvo que ir a casa tras una caída en la 14ª jornada camino de Nova Gorica. Verona se quedaba sin su líder, tocaba pasar a la acción en primera persona... y en la 15ª etapa, pum. Sin esperar.

El madrileño se metió en la fuga camino de Asiago y, a 41 km del desenlace, lo probó en solitario. Más de una hora sin compañía y sin rivales a su rueda para lograr la segunda victoria de su carrera (tiene una etapa con el Movistar en el Dauphiné 2022), además de repetir presencia en fugas posteriores. Su mejor gran vuelta.

Comunidad de Madrid,

# LA CASA DEL DEPORTE



Comunidad  
de Madrid